

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

SUNAGAWA TOPICS

まちの話題 フォトニュース

新しい地域おこし協力隊が やってきました！



6月から地域おこし協力隊に着任しました平塚千代子です。

今年2月に冬期移住体験モニターで砂川市の冬を体験し、期間内は快適に過ごすことができ、雪かきもとても楽しめました。この経験を活かし、移住を考えている人たちに届くよう活動していく予定です。そして、SNSなどを活用して市のことや砂川に住む皆さんの人柄の良さを広く知ってもらえるよう発信していけたらと思っています。千葉から砂川に引っ越してきたばかりで、まだ分からないことが多いですが、よろしくお願いします。

▼右からキムラエンジニアリング木村代表取締役、サンテックス俵谷代表取締役社長、キムラエンジニアリング木村専務取締役



経済産業省感謝状を受領 苫東厚真発電所の復旧に尽力

このたび、キムラエンジニアリング株式会社と株式会社サンテックスが経済産業省感謝状を受領され、6月25日(火)にその報告が市長室で行われました。昨年9月に発生した北海道胆振東部地震の際に厚真町にある北海道電力の苫東厚真火力発電所の復旧に尽力し、昼夜休日を問わず復旧対応を行ったとして、今回の受領となりました。

天候にも負けず歩く！

参加者は100km完歩を目指す

6月15日(土)から16日(日)に第18回空知単板工業株式会社チャリティー100キロウォーク大会が行われました。砂川市を含めた行程では雨や風が強まるなど非常に厳しい環境の中で、完歩を目指してゴールに向かいました。市内ではスイートロード協議会によるお菓子やくるみ会のパンなどが振る舞われ、参加者は次のチェックポイントへの活力としていました。

▼お菓子を食べてエネルギーを補充！



2つの自主防災組織が発足

自分たちの地域は自分たちで守る

市内で12、13番目となる自主防災組織発足式が行われました。6月16日(日)に千歳第1町内会の平井会長は、「自分たちでできることは何なのか今後はしっかりと考えていきたい」と述べました。30日(日)に北光団地町内会の阿部会長からは「隣近所の繋がりを大切に、災害時でも安心できる明るく住みよい町内会を目指したい」と述べました。

▼千歳第1町内会(上)、北光団地町内会(下)

